

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'UPC rend hommage à David Kessler

Les adhérents de l'Union des producteurs de cinéma (UPC) ont appris avec une profonde tristesse la disparition soudaine de David Kessler grand serviteur de l'Etat et de la culture.

Il laissera le souvenir d'un homme généreux, empreint de convictions et d'humanité.

Dans toutes les fonctions qu'il a occupées, notamment à la Direction Générale du CNC de 2001 à 2004 et depuis 2014 à la tête d'Orange Content, la division « contenus » de l'opérateur de télécoms Orange, il s'est attaché avec volontarisme à promouvoir la créativité et la diversité cinématographique.

Les producteurs de l'UPC, dont de nombreux films ont été coproduits ou distribués, sous sa direction par Orange Content, lui rendent hommage.

L'UPC adresse toutes ses condoléances à ses proches.